





MANUEL ESPINO, PEDRO VILLA Y CAÑA Y ALBERTO MORALES

—nacion@eluniversal.com.mx

Único orador en la ceremonia por el 213 aniversario de la Independencia de México, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González, llamó a fortalecer la unidad nacional para hacer frente a cualquier adversidad que se presente en el país.

Ante el presidente Andrés Manuel López Obrador y sin la presencia de las representantes de los poderes Legislativo y Judicial, que no fueron invitadas al acto cívico-militar en el Zócalo de la Ciudad de México en el que también se conmemoraron los 200 años del Heroico Colegio Militar, el general afirmó que está comprobado que se es más fuerte si se actúa en conjunto y promoviendo el esfuerzo colectivo.

"La historia nos ha enseñado que para hacer frente a cualquier adversidad se tiene que fortalecer la unidad nacional. Está comprobado que somos más fuertes y actuamos de manera conjunta si promovemos el esfuerzo colectivo, rasgo solidario que desde siempre nos ha identificado como mexicanos", indicó. Frente a soldados, marinos y guardias nacionales, Sandoval Gonzálezas eguró que las Fuerzas Armadas han tenido claros los preceptos de unidad y esfuerzo colectivo con los que han participado en cada una de las etapas de la historia que marcaron el rumbo del país.

"Así lo hemos hecho y lo seguiremos haciendo, con la firme premisa que guía nuestro actuar, la absoluta lealtad en los momentos críticos del acontecer nacional", dijo.

Refrendó la lealtad del Ejército a las instituciones democráticas y a la Constitución, pero, sobre todo, al pueblo de México y aseguró que el país cuenta con un Ejército leal y patriota, que actúa bajo la premisa de servir a la sociedad, a la que se debe, con absoluto respeto a la ley y a los derechos fundamentales.

Al señalar que los integrantes del Ejército, Marina y Guardia Nacional que desfilaron por las calles del Centro de la Ciudad de México son las mismastropas que siempre están presentes en toda situación de riesgo en que estén los mexicanos, el secretario de la Defensa Nacional agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador la confianza depositada en las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional para apoyar a los ciudadanos con todas sus capacidades.

En el presidium estuvieron presentes Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente López Obrador, y los secretarios de Gobernación, Luisa María Alcalde; Marina, José Rafael Ojeda Durán; Seguridad, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena Ibarra; Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez; Economía, Raquel Buenrostro, entre otros.

Al menos 14 mil elementos de las Fuerzas Armadas desfilaron para conmemorar el inicio de la

lucha de Independencia y mostraron ante la sociedad sus habilidades y adiestramiento.

Despliegan fuerza

Por primera vez en la Plaza de la Constitución y ante el presidente Andrés Manuel López Obrador, mil 548 cadetes del Heroico Colegio Militar efectuaron la más grande salva de fusilería en honor a la creación del plantel educativo militar.

Al unísono, los cadetes ejecutaron la salva de fusilería más grande realizada por dicha institución que provocó el aplauso de todos los asistentes.

En honor a los 200 años de la fundación del Heroico Colegio Militar nueve aviones de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM) pintaron el cielo con humo blanco. ●



El secretario agradeció al Presidente la confianza en las Fuerzas Armadas.



Las Fuerzas
Armadas se han
guiado a lo largo
de la historia
por los preceptos de unidad y
esfuerzo colectivo, dijo el titular
de la Sedena.